



Komm mit ins Abenteuerland, entdecke die Welt, bau dir deine eigene Stadt, erobere fremde Länder, probiere Neues aus, lerne nette Menschen kennen, sei bereit zu siegen,....

Komm,

Zum Spielnachmittag in der Begegnungsstätte Bürgerspital

An jedem 2. und 4. Montag im Monat

Beginn: 28.03.2022

Von 14.00Uhr – 16.00 Uhr

wollen Spielernaturen jeden Alters gemeinsam in der Begegnungsstätte Bürgerspital altbekannte und neue Spiele ausprobieren und entdecken.

Den nächsten Spielnachmittag planen wir dann am Ende nach Ihren Wünschen.

Wenn Sie interessiert sind, freuen wir uns, wenn Sie sich anmelden bis jew. Donnerstag vor Veranstaltung. Nähere Informationen entnehmen Sie bitte unserem Monatsprogramm und der örtlichen Presse.

Gerne können Sie eigene Spiele mitbringen und auch eigene Ideen einbringen.

Anmeldung und Infos unter 07361/ 52 2501 Sekretariat oder buergerspital@aalen.de


Aalen


Offen.
Begegnen.
Bürgerspital.